



感奮!雄志魂

雄志中学校だより 27年 9月号



熱闘! 体育祭 ～暑さに負けず全カプレー～

〒943-0119 上越市下池部 707

Tel. 025-523-2404

URL <http://www.yushi.jorne.ed.jp/>



9月3日(土)、晴天に恵まれ、体育祭が行われました。ぐんぐん気温が上昇する中、暑さにも負けず、赤青両軍の元気一杯の闘いが繰り広げられました。

体育祭前は不順な天候もあり、グラウンドでの練習が十分にできませんでした。当日は応援団のリーダーや生徒会委員会のリーダーたちが的確に指示を出し、生徒もよく動いて体育祭を運営することができました。



どちらの軍も全力を尽くして観客を感動させる、素晴らしい応援や戦いぶりを見せてくれました。解団式ではがんばった団員へのリーダーからの感謝の気持ち、自分たちを引っ張ってくれたリーダーへの感謝の気持ちを素直に伝え合う感動的な場面が見られました。また、今年は全校でまとまって一つのことをやりたいという生徒会本部の思いを全校パフォーマンスという形で実現することができました。

この体育祭で高めた力、そして仲間との絆をこれからの生活に生かして欲しいと思います。応援してくださったたくさんの保護者、地域の皆様、そして御来賓の皆様に感謝申し上げます。

「体育祭を終えて」

紅軍応援団長

ぼくは、体育祭を終えて仲間と協力することがとても大切なことだと改めて思いました。3年生をはじめ、紅軍のみんなに助けられました。紅軍みんなでとれた優勝はとてもうれしかったです。最初はみんなをまとめられずにうまくいかなかった軍集会在がたくさんありました。でも、他のリーダーが協力してくれたことでだんだんまとまるようになりました。体育祭当日はエール交換、応援合戦が練習の時より大きな声が出ていたり、ダンスがうまくできたのでよかったです。最後の体育祭はとてもいい思い出になりました。

青軍応援団長

僕にとっての体育祭は、とても思い出に残るものとなりました。それは、応援団長をしたからです。練習中では、なかなかみんなを動かさなかったり、まとめられなかったりなどたくさんの迷惑をかけてしまいました。しかし、練習が進むにつれてみんなは自分達で動いてくれたり、すばやく行動してくれてとてもうれしかったです。本番の体育祭では、様々な競技をがんばりました。自分達が出ていない競技では精一杯応援をしました。その中でも一番心に残っていることは、応援合戦です。練習中は、みんな声が出ていなく、ダンスの動きもあやふやで本番はどうなるのだろう心配でした。でも本番では失敗もなく、大きな声が出ていてよかったです。応援賞は取れなかったけど、納得のいく演技ができたと思います。総合優勝は取れませんでした。青軍みんな協力して力を出し、団結できた、いい体育祭で終わることができました。

2年生職場体験学習 ～働く体験を通して得たもの～

2年生が8月1日（月）～5日（金）の5日間にわたって中学校区内の事業所を中心に職場体験学習を行いました。夢・志を育むための取組の一環として上越市内の全中学校で行う活動です。生徒たちは学校では経験できない貴重なことをたくさん学んだようです。雄志中学校では今年度29もの事業所で2年生が大変お世話になり、1事業所あたり1～2名の生徒をご指導いただき、内容の濃い体験をさせていただきました。お忙しい中、ご協力いただいた地域の事業所の皆様に深く感謝申し上げます。



【生徒の感想より】（一部抜粋）

- ・体験を通して働く人の気持ちが分かったので、学校生活の中で人の気持ちを考え、行動していきたい。
- ・人のために働くことのすばらしさを周りの人にも伝えたい。
- ・コミュニケーションのとり方をもっと勉強したい。
- ・素早く行動すること、周りのことを見て考えて行動することを頑張りたい。
- ・誰に対しても優しく思いやりをもった行動がとれるようにしていきたい。
- ・これから先、たくさんの人と関っていくので、たくさん勉強して、どんな人にも関れるようになりたい。
- ・体験前から介護のことに興味があったが、体験後ますます興味が湧いた。もっと勉強したい。



【事業所の方からのコメント】（一部抜粋）

- ・体験初日はなかなかなじめない時もあったようだが、時間が経過して自然と仕事も体験でき、本人たちは満足した様子だった。
- ・自宅でも祖父母と会話をされている生徒さんたちで、戸惑いなく会話や活動に参加できていた。
- ・職員の動き、子どもの動きを見ながら、学習する気持ちをしっかりとつ生徒さんだった。
- ・参加した生徒は部活動で培った上下関係づくりや粘り強さが職場体験学習に生かされていた。
- ・とても言葉遣いが丁寧で、「自ら営業活動を見たい」と自分の意見を話し好感がもてた。
- ・2名とも明るく礼儀正しく、積極的で、言われた仕事にもしっかりと取り組み、高評価だった。5日間で自分が成長した点についてもきちんと言葉にできていた。
- ・今回は同じ内容の作業をかなり長い時間続けてやってもらった。飽きて作業効率が落ちてくるかと思っていたが、逆にスキルアップしていく姿が見られて感心した。

【保護者の方からのコメント】（一部抜粋）

- ・職場体験を通して仕事をする事、覚えることの大変さを十分感じることができたと思う。
- ・職場体験中、帰ってくると毎日「今日はこんなことをしたんだよ」と話してくれた。
- ・挨拶についての事業所の方からのコメントを見て、「できていなかったんだな」と受け止め、次の日は意識して仕事に取り組んだようだ。

下記のように、**職場体験学習発表会**を行います。保護者・地域の皆様もぜひ発表をご覧ください。

職場体験学習発表会 日時:10月13日(木) 5.6限 14:05~15:55
場所:全体会(2階多目的室) 発表会(6つの教室)

後期正副級長任命式

9月29日(木)に後期の正副級長の任命式が行われました。雄志中学校では前期と後期の2回、各学級で級長・副級長が選出されます。

全校生徒の前で任命書が手渡され、一人一人が決意を新たにしました。後期はリーダーを中心としながら音楽祭などの行事を通して学級のつながりをより深めるとともに、卒業や進級に向けて準備を整える大切な時期となります。各学級ともリーダーが力を発揮できるように、一人一人が集団の一員としての自覚をもって、リーダーを支えていってほしいと思います。



中学生まちづくりワークショップ

8月10日(月)・11日(火)に、市内の中学生と中学校区の青少年育成会議の代表者による「第2回まちづくりワークショップ」が国立妙高青少年自然の家で行われました。これはふるさと上越に愛着をもつ人を育てるとともに、地域の担い手を育てることなどを目的に、上越市地域青少年育成会議協議会が主催するものです。雄志中からは生徒会本部を中心に4名の生徒が雄志中学校区青少年育成会議事務局長の牧野嶋 剛さんと一緒に参加しました。



仲間づくり活動(レクリエーション)や設定したテーマに基づいて、育成会議ごとに話し合いを行い、10月1日(土)の「第3回中学生まちづくりワークショップ」で発表できるようまとめる活動を行いました。雄志中学校区では「きれいなまちづくり」をテーマに昨年度から継続して取り組んでいます。今年度は、各町内会長さんから情報を集め、どの地域にどんなゴミが多く捨てられているか、マップづくりを行いました。



また、10/14に行なわれるがんばり遠足に合わせて地域のクリーン活動を計画しています。さらに、「きれいなまちづくり」を呼び掛けるポスターを3年生を中心に作成し、学校の校門脇の掲示板をはじめ、各地区の公民館等にも掲示する予定です。

10月1日(土)の「第3回中学生まちづくりワークショップ」では、この取組を市内の中学校の代表(3校の中の1校)として、全体会で発表します。ご都合のつく方はぜひ発表を見に来てください。

「第3回中学生まちづくりワークショップ」～活動発表～

日時 平成28年10月1日(土)13:00～15:30(受付開始12:30～)

会場 ユートピアくびき希望館 入場無料



10月の主な行事

1(土)中学生まちづくりワークショップ 岩の原葡萄園収穫祭(太鼓部出演) 越後高田はさ木福祉農道マラソン	13(木)上越地区駅伝大会 2年生 職場体験学習発表会 PTA合唱練習③19:00～
3(月)1限Webテスト 5(水)上越合同新人大会 特編授業	14(金)がんばり遠足 15(土)農協まつり(吹奏楽部 太鼓部出演)
6(木)PTA合唱練習②19:00～ 7(金)英語検定16:50～ 8(土)若葉杯野球大会	18(火)全校朝会 PTA合唱練習④19:00～ 21(金)第28回校内音楽祭(リージョンプラザ上越)
9(日)越後くびきの100kmマラソン 10(月)体育の日 あいさつの日	26(水)1年生 地層観察会(1～4限) 27(木)歯科検診 定期教育相談(11月10日まで) 28(金)3年生 命・きずなを考える講座(5～6限)

